

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 5. Oktober 2022

1287. Schadenskommission (Amtsdauer 2019–2023, Ersatzwahl)

Der Regierungsrat wählte mit Beschluss Nr. 645/2019 gestützt auf § 8 Abs. 4 des Kantonalen Tierseuchengesetzes vom 24. September 2012 (LS 916.21) in Verbindung mit § 3 der Kantonalen Tierseuchenverordnung vom 6. November 2013 (LS 916.22) die Schadenskommission für die Amtsdauer 2019–2023.

Das von der Schweizerischen Tierärztlichen Vereinigung für Komplementär- und Alternativmedizin (camvet.ch) nominierte Mitglied, Andreas Schmidt, Dr. med. vet., geboren 1955, hat per 15. Mai 2022 den Rücktritt erklärt.

Als neues Mitglied der Schadenskommission schlägt camvet.ch vor:

- Alfons Knüsel, med. vet., Tierarztpraxis Muhen AG, geboren 1968.

Der Vorgeschlagene ist für die vorgesehene Funktion geeignet und für den Rest der Amtsdauer 2019–2023 zu wählen.

Auf Antrag der Gesundheitsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Dr. med. vet. Andreas Schmidt wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 15. Mai 2022 aus der Schadenskommission entlassen.

II. Für den Rest der Amtsdauer 2019–2023 wird mit Wirkung ab 16. Mai 2022 als Mitglied der Schadenskommission gewählt:

Alfons Knüsel, med. vet., Tierarztpraxis Muhen AG, Muhen AG.

III. Mitteilung an Dr. med. vet. FVH Andreas Schmidt, Sonnhaldestrasse 24, 8370 Sirnach, med. vet. Alfons Knüsel, Tierarztpraxis Muhen AG, Hauptstrasse 51, 5037 Muhen AG, sowie an die Gesundheitsdirektion.

Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:



Kathrin Arioli